

# Zertifikat “Beraten in interkulturellen Kontexten”



Interessieren Sie sich für Lernprozesse in interkulturellen Kontexten?

Möchten Sie Menschen beim Lernen von Fremdsprachen oder beim Verfassen von Texten beratend unterstützen?

**Dann ist das Studienangebot „Beraten in interkulturellen Kontexten“ das Richtige für Sie!**

Zu dem Studienangebot gehören:

- Theorie zu Beratung in interkulturellen Kontexten (10 ECTS)
- Anwendungsorientierung im gewählten Schwerpunkt (5 ECTS)
- Praxis (3 ECTS)

Was kann ich mit dem Zertifikat machen?

- Sie werden dazu qualifiziert, Sprachlernberatungen, Schreibberatungen oder Beratungen zur Förderung interkultureller Kompetenzen anzubieten, z.B. an Schulen oder in anderen Bildungseinrichtungen.
- Das Zertifikat bietet eine berufliche Zusatzqualifikation für Studierende, um professionell Beratungen in interkulturellen Kontexten durchzuführen.

Auf unserer Homepage finden Sie weitere Informationen sowie das aktuelle Programm des Studienangebots.



<https://www.uni-goettingen.de/de/666698.html>



Kontakt: Dr. Melanie Brinkschulte  
melanie.brinkschulte@phil.uni-goettingen.de

# Certificate “Counselling in intercultural contexts”



Are you interested in learning processes in intercultural contexts?

Would you like to assist people learning additional languages?

Would you like to counsel writers in their writing processes?

**Then the "Counselling in Intercultural Contexts" study programme is the right choice for you!**

The programme includes:

- Theory of counselling in intercultural contexts (10 ECTS)
- Application orientation (5 ECTS)
- Application orientation/practice (3 ECTS)

What can I do with the certificate?

- The programme qualifies you to offer language learning consultations, writing consultations or consultations to promote intercultural skills, e.g. at schools or other educational institutions.
- The certificate offers an additional professional qualification for students to offer counselling in intercultural contexts or who professionally carry out counselling in intercultural contexts in their professional practice.

You can find further information and the current programme on our homepage.



<https://www.uni-goettingen.de/de/666698.html>



Contact: Dr. Melanie Brinkschulte  
melanie.brinkschulte@phil.uni-goettingen.de